

杉並区は80歳になりました

副校長 比嘉 朝明

夏休みが明け1ヶ月が過ぎました。10月1日は衣替えだというのに、まだ暑い日が続いています。皆さん体調管理にご注意ください。

旧暦10月は、神無月(カナヅキ)と呼ばれます。一般的に全国の神様が出雲大社(島根県)に集まって1年の行事について話し合うために、出雲地方以外には神様がいなくなる月という意味で、神無月と呼ばれているそうです。ですから出雲地方は、神有月(カミアツキ)です。

杉並区は10月1日に区制80周年を迎えるました。80年前の昭和7年に当時の杉並町、井荻町、和田堀町、高井戸町の4つの町が一つになって杉並区が誕生しました。当時の人口は14万6千人だったそうですが、今では54万0057人です(平成24年9月1日現在)。区の面積は23区中8番目の広さです。大宮町にある大宮八幡近辺はほぼ東京の中心にあり、東京のへそと呼ばれています。区の名前の由来は、江戸時代に青梅街道沿いに杉並木があったことが始まりだそうです。その後、村名として採用され、町名、区名となりました。区の木は、スギ、アケボノスギ、サザンカです。杉並区内にはまだまだ自然が多く残っています。これを機会に昔を知っている人や地域の人々に話を聞いて、杉並の昔について勉強してみましょう。杉並区では様々なイベントを企画しています。自分たちが住んでいる杉並区を見直すいい機会になるでしょう。参加してみてはどうですか。



さて、3年生にとって中学生として生活するのもあと6ヶ月になりました。この6ヶ月が自分の進む道を決めると言っても過言ではないでしょう。とかく受験勉強をしていると焦りが出てきます。勉強している人ほど焦ります。「これもやらなければいけない」「あれもやらなければいけない」と出来ていないことが気になります。何もしていない人は、何が出来ていないのかがわかりませんから焦りはありません。焦ることで不安に思う必要はありません。目の前にあるものを一つずつクリアしていくけばいいのです。たとえば、漢字を10個覚えようとしたけれど、5個しか覚えられなかったとしても、覚えられなかった5個を悔やむよりも、覚えた5個に満足しましょう。前向きに考えることが大事です。6ヶ月後のみんなの笑顔を楽しみにしています。

命の大切さを学ぶ教室

9月15日に道徳授業地区公開講座がありました。各クラス道徳の授業の後、体育館で「命の大切さを学ぶ教室」講演会を行いました。



講師には突然の交通事故で家族を亡くした被害者遺族であり、被害者支援都民センターの鈴木清志さんをお迎えして、命の大切さについて講演をしていただきました。保護者・地域の方々も多数参加していただきました。

生徒は普段意識することのない命について、その大切さ、重さをあらためて実感するよい機会となりました。

貴重なお話をいただきました佐藤様、また、この企画を進めてくださった警視庁高井戸警察署及び警視庁犯罪被害者支援室の皆様に心より感謝申し上げます。

10月の予定

日	曜	学校行事予定
10月		
1	月	都民の日
2	火	専門委員会 合唱コンクール実行委員会
3	水	
4	木	合唱コンクール放課後練習開始 全体合唱全校練習(放課後)
5	金	
6	土	第4回学校公開 セーフティ教室 避難訓練 総合震災訓練
7	日	
8	月	体育の日
9	火	
10	水	職員会議
11	木	合唱コンクール実行委員会
12	金	
13	土	英語検定 手習い塾(9~12時)
14	日	
15	月	全校朝礼 安全指導 合唱コンクール全体リハーサル
16	火	合唱コンクール実行委員会
17	水	
18	木	生活習慣病予防検診 合唱コンクール前日リハーサル
19	金	文化発表会(合唱コンクール)
20	土	手習い塾(9~12時)
21	日	
22	月	学年朝礼
23	火	領域診断テスト(3年) 生徒総会リハーサル
24	水	生徒総会
25	木	第2回進路説明会(3年)14:30~
26	金	狂言教室(2年)
27	土	手習い塾(9~12時)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	3校合同お弁当交流会 職員会議

レスキュー隊、杉並消防署訓練



8月21日にレスキュー隊員による訓練が杉並消防署で行われました。

本校からは2年生の内川さんと福永さんが参加しました。当日は気温が高い中、5mの高さの建物からロープで降りる降下訓練やロープを張って建物から建物へ移動する訓練や消火訓練などを体験しました。

生徒会役員選挙 ～選挙について学ぶ～

9月11日に生徒会役員選挙がありました。生徒会長、副会長、総務の5名を改選しました。各立候補者の応援演説の後、立候補者からの立候補演説がありました。どの演説もこれからの中学校を作つて行こうとする気持ちが伝わってくるものでした。



演説の後には、区の選挙管理委員会の方による選挙についてのお話があり、本物の投票箱を使って選挙が行われました。新生徒会のみなさんよろしくお願いします。

和泉中学校の授業、部活を体験

9月7日に新泉小学校、和泉小学校の6年生が本校にて、授業体験と部活体験をしました。

5時間目に中学校の先生から授業を受け、6時間目には中学生に教えてもらいながら部活を体験しました。



【10月の生活目標】
自主的な活動をする